

KUNG FU PANDA 3



Bewertung der Jugend Filmjury:

Auch im dritten Teil der Kung Fu Panda Reihe stehen Po und die Furiosen Fünf wieder vor der Herausforderung die Welt und den Jadepalast zu retten. In dem neuen Abenteuer müssen sie gegen einen gefährlichen Krieger aus der Geisterwelt kämpfen. Außerdem findet Po seinen Vater und lernt was es heißt, der Drachenkrieger und ein Panda zu sein. Dabei fehlen Pos geliebte Klöße natürlich nicht.

Der dicke Panda und seine besten Freunde sind wie früher noch ein eingespieltes Team, nur Po macht im Film eine überraschende Entwicklung. Um vom Schüler zum Meister zu werden, muss Po zu sich selbst finden und seinen Geist kontrollieren können, wie seine Vorbilder auch. Besonders gut gefallen haben uns die Kampfszenen, die immer sehr schnelle Schnitte und standbildartige Zeitlupen haben. Die 3D-Effekte sind sehr gut verwendet, vor allem in der Darstellung der zwei unterschiedlichen Welten. In der irdischen Welt ist es sehr klassisches 3D. In der Geisterwelt ist es dann extrem farbintensiv und sehr tief in der räumlichen Darstellung. Obwohl einem schon klar sein kann, wie die Geschichte ausgeht, ist der Film sehr spannend erzählt.

Wir empfehlen den fantasievollen Familienfilm mit dem tollpat-schigen Helden ab 6 Jahren, weil es viele aufregende Kampfszenen gibt und auch manche Dialoge und Ereignisse für Jüngere nicht nachvollziehbar sind.

Wertung in Sternen:

tricktechnisch:	★ ★ ★ ★
lustig:	★ ★ ★ ★
abenteuerlich:	★ ★ ★ ★
mitreißend:	★ ★ ★ ★
spannend:	★ ★ ★ ★ ★



USA, China 2016

Regie: Alessandro Carloni,
Jennifer Yuh

Darsteller: Hape Kerkeling,
Gottfried John,
Bettina Zimmermann
u.a.

FSK: 0

JFJ: ab 6 Jahren

